



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 16. Oktober 2012

P120820

Petition "Kulturvielfalt willkommen heissen!"; Antwortschreiben

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegte Briefentwurf an die Vertreter der Petentinnen und Petenten.

Begründung

Die Petition "Kulturvielfalt willkommen heissen!" richtet sich an den Regierungsrat und fordert mit 700 Unterschriften, dass einer ebenfalls lancierten Petition, die sich gegen die Asylunterkunft an der Feldbergstrasse 47 ausspricht, keine Beachtung zu schenken sei. Vielmehr seien die Asylsuchenden willkommen zu heissen und ihnen eine Perspektive für ihren Aufenthalt aufzuzeigen, damit es zu einem menschlichen Miteinander und nicht zu einer Abschottung kommt. In seinem Antwortschreiben verdankt der Regierungsrat die Petition und zeigt kurz auf, was im Kanton zur Integration von Asylsuchenden gemacht wird.

